
◆期首会員数　      36名    　◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 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奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆6/7例会出席       28名　    ◆免除者出席 　10名　　 ◆欠   席    9名             ◆出席率 　77.78%　

◆司会　志賀博光SAA委員　　◆四つのテスト　馬場隆寿会員　　 ◆ご来訪ロータリアン　張本民雄ガバナー補佐

皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせていただきます。今期

も残り1か月を切りまして、肩の荷もだいぶ軽くなったように

思います。あと少しだけお付き合いのほど宜しくお願いいた

します。さて、先週の金曜日に今期4回目となる第9.10グ

ループの会長・幹事会が行われました。もちろん張本ガバ

ナー補佐もいらっしゃって、お話も頂戴いたしました。今回

の会長・幹事会は、各クラブの今期の会長幹事と、来期の

会長幹事が参加して行われたのですが、やはり今期の会長

幹事は、あと残り僅かのため余裕が伺えたように思います。

逆に来期の会長幹事は、いよいよかという表情が読み取れ

ました。それでも懇親会では、和気藹々とした雰囲気で楽し

いひと 時 を 過 ごさせていただきました。とても 楽 しかったで

す。会長幹事会は年に4回有りますが、ガバナー補佐を中

心に各クラブの会長幹事が色々なことを話し合って、良いク

ラブ環境を作ろうとするのと、各クラブの悩みなどを相談す

る機会だと思っています。もちろん地区の大きな行事に向

けての下 話や、お伺いも含まれております。その中でガバ

ナー補佐という存在は、各クラブの会長、幹事には頼もしい

存在でいろいろな悩みを聞いていただきました。張本ガバ

ナー補佐、本当にありがとうございました。また、ＩＭの時な

どにも優しく声を掛けて頂いたりと、大変良くして頂いており

感謝しております。ガバナー補佐には怒られるかもしれませ

んが、五島弁で話していただくと心がほっこりする感じがしま

す。もちろんガバナー補 佐の人 当たりの良さもあるのです

が、皆を引き付け、また安心させる雰囲気が感じられます。

そのお陰で、いつも会長・幹事会があると皆さん仲間意識

が芽生え一緒に6月末まで頑張ろうという空気間に包まれま

す。ガバナー補佐には、地区に良い報告をしてくれることを

お願いして会長挨拶を終わります。 

◆新会員のご紹介 

　 

◆結婚・誕生・入会祝い　6/5～6/11

【誕生祝】 

日高豊久さん 

須齋正幸さん 

①例会変更並びに休会のお知らせ　　　　　　　　　　　　

長崎北RC　6/20　賀寿会のため　ホテルニュー長崎 

 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　グェン・ティ・ホン・トゥさん(ベトナム)  

◆会長挨拶　　嶽本幸次会長　　　　　 ◆幹事報告　　柳龍一郎幹事

◆クラブフォーラム 

会員増強並びにクラブの活動のデジタル化と
スキルアップについて

戦略計画委員会について    嶽本幸次会長 

　　　    柳龍一郎幹事・江上徹也前年度ガバナー補佐 

会員拡大について　             山田孝二会員増強理事 

活動のデジタル化について　 北口公共イメージ理事 

青少年活動について　　        許斐義彦パスト会長 

社会奉仕活動について　       尾本久男奉仕P理事 

◆茂木枇杷発祥の地　　　　   許斐義彦                               

びわは江戸時代唐通詞を介して長崎代官屋敷で行儀

見習いをしていた、三浦シオ（本名：荒木ワシ）さんに伝

えられて、茂木に日本で最初に植えられました。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 6/7　　 26,000円　　 　　 累計 　 885,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 6/7　　   5,000円　　　 　累計　  217,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 6/7　　   5,000円　　　     累計　 243,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　264号 

(写真3)

(写真2)

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度

 ◆  クラブフォーラム                         

 

  

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

長崎市生まれの皆さんはご承知の泳ぎのメッカ鼠島の現在

です。一度、行かれてみてください。頂上は公園になってい

ますし、少し外れたら廃船が置きっぱなしにしてあります。 

左近稲荷神社の社殿の後ろには、鉄砲岩と言われる

大きな岩があり、言い伝えでは、安政（１８５５年間）

頃、皓台寺の僧・大機が、観音菩薩の石像を造らせ、

この岩を台座に使ったと言われています。            　

山口　博介　　「ヒロスケ長崎　のぼりくだり」抜粋  

 

◆ＲＩ第2740 地区第9 Ｇ 張本民雄ガバナー補佐退任のご挨拶　 

◆卓話  米山奨学生　　　　　　　　　　　　　　　
グェン・ティ・ホン・トゥさん

長崎西ＲＣの皆様こんにちは。月日の経つのは早いもの

で、何時の間にか６月・・・ロータリークラブ２０２１年度の

年度末を迎えました。本来ならば、年が明けてから２回の

訪問を・・・と思っていましたが、１月・２月は、どこのクラブ

も例会があったりなかったりで、予定が立てられず、何時

の間にか時が過ぎてしまいました。五島市も、散発的で

少ない人数ではありますが、新型コロナの陽性者数を

ずーっと積み重ねてきており、島内の防災放送では、毎

日、陽性者数・予防の徹底・４人以内の会食実施等々、

コロナに関する情報が流れています。ガバナー補佐とし

て、今年度の各クラブの活動結果を、地区事務所へ報

告する時がやって参りましたので、本日はそのご確認と、

まだ任期は残っておりますが、少し早めの御礼と退任の

ご挨拶にお伺いしましたので、どうぞ、宜しくお願い致し

ます。改めまして、皆様方、一年間本当にお世話になり

ました。離島からという事とコロナ禍という事で、あまりお

役に立てず、申し訳ございませんでした。又、皆様方も、

なかなか思い通りの活動が、出来なかったのでは無いで

しょうか？振り返りますと、貴クラブと私は、新年度から荒

波への航海ではなかったでしょうか？海が荒れてる時・

荒れると解っている時には、船を出さないのが、本当の

船乗りですが、ロータリークラブは出港日が決まっている

ので、出さないわけにはいかず、嶽本会長はスタートか 

ら、舵取りが大変だったと思います。特に、公式のクラブ

協議会直前に、会員様の中からコロナ感染者が出たと言

うことで、クラブ協議会が延期となり、結果的には中止

・・・訪問できないまま初めてのご挨拶が、「クラブの 

現況、活動計画書及び活動報告書」を読んでの講評と 

 

 

なりました。ガバナー公式訪問例会もクラブ代表者のみの懇

談会となり、皆様に直接ご挨拶ができたのが、昨年末の１２

月１４日のことでした。緊張の中でのクラブ訪問でしたが、温

かくお迎えいただき、とても楽しい一時を過ごすことが出来ま

した。そして、１１月２７日の地区大会では、コ・ホストクラブを

お引き受けいただき、それに、全員登録をしていただき、有り

難うございました。又、４月２日に五島市で行われましたＩＭ

には、嶽本会長をはじめ８名のご参加をいただき、有り難うご

ざいました。結果的には、地区内で唯一のＩＭ開催となり、塚

﨑ガバナーからは大変喜んでいただきました。これも偏に、

皆様方のご協力があればこその成功であり、心から御礼申し

上げます。最後に、ＲＩと地区からの色々なお願いに対し、全

力を以てお答えいただきましたことに、心から感謝を申し上

げます。そして、次年度も今年度以上のご協力をお願い申し

上げ、ガバナー補佐としての退任のご挨拶とさせていただき

ます。本当に、一年間お世話になりました・・・。 

有り難うございました。 

◆ニコニコ箱　

■張本民雄ガバナー補佐(福江RC) 

一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

■嶽本幸次さん　 張本ガバナー補佐のご来訪を、心より歓迎し

ます。 

■島田靖彦さん　張本ガバナー補佐、１年間お疲れ様でした。 

■江上徹也さん　張本ガバナー補佐の御訪問を歓迎して。 

１年間、コロナ禍の中を御苦労様でした。 

■日高豊久さん6/1０で７３歳になります。西クラブの若大将、

島田さんを目標に１年楽しく過ごしたいと思います。 

■吉田良尚さん　 ①張本ガバナー補佐のご訪問を歓迎して。

②土曜日のコンペで残り50ヤードのアプローチショットがなんと

２回もカップインバーディーでした。ニコニコ。 

■志賀博光さん　ニコニコのために。 

 


